

AESH - les travailleurs pauvres de l'EN

Paris, le 15/12/2023

Monsieur le Ministre de l'Education nationale,

La situation des AESH pose problème. Certaines avancées ont eu lieu, mais la position de ces personnels sans lesquels l'Education nationale d'aujourd'hui ne tiendrait pas est telle qu'elle peut aboutir à des cas de détresse insupportable. Je vous relaie ici le courrier que nous a adressé un AESH de l'Aveyron. Voilà ce qui se passe pour certaines personnes qui travaillent au service des enfants les plus vulnérables.

« Au secours mes amis » avait clamé l'abbé Pierre en 1954. « Au secours » vous supplie Céline en 2023...

Bonjour ceci est un message d'une aesh au fond du trou...

En effet à l'heure actuelle je suis maman de 3 enfants dont un très malade qui nécessite ma présence en dehors des temps de classe il ne me permet donc pas de prendre un second emploi.

Aujourd'hui je dors dans une chambre à 6 degrés car je réserve le chauffage pour la chambre de mes enfants. Je n'arrive plus à payer mes factures, cette année il n'y aura rien au sapin et un repas quelconque le jour de Noël. Les charges qui s'abattent sur moi ne me permettent pas de vivre avec un salaire d'aesh et qui plus est un retard de SFT conséquent. S'il n'y avait pas les restos du cœur je ne pourrai même pas me permettre un repas par jour.

Alors je tenais à vous remercier de vous battre pour nous pour faire valoir nos droits à la reconnaissance.

Bonne soirée merci pour tout . Céline aesh de l'Aveyron

Je vous prie de croire en l'attachement du SNE au service public d'Education et vous adresse, M. le ministre, mes plus respectueuses salutations.

Président du SNE

Contacts: Philippe Ratinet, Président national du SNE - Email: president@sne-csen.net - Tel.: 06 16 53 61 09

SNE - CSEN - 9, rue Voltaire - 67550 Vendenheim - Site: www.sne-csen.net